



Pointe-à-Pitre, le 24 Mars 2025

**Communiqué de Presse  
Relatif à la panne informatique  
Au CHU de Guadeloupe  
Depuis le 21 mars 2025**

**Un SCANDALE DE TROP....**

Monsieur le Rédacteur en chef,

Une panne est intervenue dans la nuit du Jeudi 20 au vendredi 21 Mars 2025 sur le réseau informatique du CHUG, panne qui à ce jour, Lundi 24 Mars, perdure sans aucune solution imminente...

Ce nouvel « **incident grave** », du fait de sa répétition et des risques engendrés par la rupture de soins, témoigne encore une fois de l'obsolescence des installations techniques du CHUG. En effet, cet « **incident grave** » a été constaté et reconnu par les responsables techniques et médicaux ainsi que par la Direction Générale du CHUG.

- ✚ Certes le CHUG est vieillissant,
- ✚ Certes dans quelques mois le CHUG devrait être réactivé dans le nouvel établissement de Perrin,

Seulement, nous syndicat UTS-UGTG et les agents du CHUG ne pouvons taire encore une fois toutes les faillites du CHUG.

- Faillites organisationnelles,
- Faillites managériales,
- Faillites techniques,
- Faillites médicales et médico-soignantes,

Alors nous demander encore d'être résilients devant ce nouveau scandale, ***après le scandale de l'incendie de novembre 2017, après le scandale de l'éviction de leurs postes de travail de centaine d'agents s'opposant au « PIKI FOSÉ », après le scandale de la surmortalité pour refus des soins pour la période Covid en 2021***, le scandale persistant relatif à l'accueil et aux soins d'urgences, avec le scandale prévu de la réduction des lits et la suppression de plusieurs centaines d'emploi, choix économique et financier de l'administration hospitalière...



# U.T.S. - U.G.T.G. CHUG

## UNION DES TRAVAILLEURS DE LA SANTÉ



Nous **UTS-UGTG** interpellons cette fois encore, l'Etat, l'ARS, le Conseil de Surveillance du CHUG, les Autorités médicales et politiques de Guadeloupe à s'en inquiéter et exigeons qu'ils assurent à :

- **Tous les Usagers de la santé du CHUG**
  - Le droit aux soins,
  - Le droit à la vie,
- **Tous les agents du CHUG**
  - Le droit à une qualité de vie au travail
  - Le droit de disposer de tous les moyens pour un exercice responsable et complet de leur métier et compétences,

Et ce, aujourd'hui et non demain ou dans quelques mois à l'ouverture de l'hypothétique CHU de Perrin, compte tenu de la légèreté observée dans la programmation fonctionnelle et opérationnelle de cet établissement.

**L'UTS-UGTG appelle tous les agents du CHUG à se préparer à une large et fière mobilisation générale.**

**PERRIN SÉ DÈMEN,**

**É DÈMEN PA SÈTEN...**

La Secrétaire de Section  
**B. AMACIN**

0690 58.01.68